

# **Spendenübergabe: Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet für rollenden Geburtstisch**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

Matthias Martiné, Vorstand der Stiftung „Hoffnung für Kinder“ übergibt

**am Donnerstag, den 4. April, um 14 Uhr  
in der Klinik für Neonatologie am Klinikum Darmstadt**

eine Spende in Höhe von 13 500 Euro an Dr. med. Georg Frey, Direktor der Klinik für Neonatologie und des Perinatalzentrums Südhessen. Dieses Geld soll für die Anschaffung eines rollenden Geburtstischs verwendet werden.

Wir freuen uns über Ihr Kommen und Ihre Berichterstattung! Melden Sie sich dazu gerne formlos per Mail bei uns an. Herzlichen Dank vorab.

**Beginn:**

Donnerstag, 4. April 2024, 14:00 Uhr

**Ende:**

Donnerstag, 4. April 2024, 15:00 Uhr

**Veranstaltungsort:**

Grafenstraße 9  
64283 Darmstadt  
Deutschland

**Website & Anmeldung:**

Email [ariane.steinmetz@mail.klinikum-darmstadt.de](mailto:ariane.steinmetz@mail.klinikum-darmstadt.de)

<http://www.klinikum-darmstadt.de>